

Habíamos estado trabajando en apoyo de una iglesia en San Isidro del General, durante todo el 2020. Para luego regresar a San José por una invitación para trabajar en Teen Challenge, en Alajuelita.

En noviembre de 2020 empecé a trabajar como pastor Capellán en Taller del Maestro un Centro de Rehabilitación para personas con adicciones. Un lugar que alberga a un poco más de 30 personas de forma continua-. Hombres que buscan salir de sus adicciones.

El mes siguiente, diciembre comenzamos los contactos para abrir "células burbujas"; debido a la Pandemia le colocamos este nombre.

En enero de 2021, comenzamos con la primera célula burbuja y para marzo ya teníamos cinco células abiertas en diferentes barrios de Alajuelita donde vivimos.

Alajuelita es uno de los cantones (municipios) mas pobres y peligrosos de todo San José. Hay barrios donde hay que pagar peaje para ingresar, lugares donde no llega ni la policía. Hay mucho sicariato y la droga corre por las calles de manera que la población en general ve como normal a los consumidores. Hay muchos lugares llamados bunker donde los consumidores jóvenes y adultos se instalan para consumir hasta que se les termina el dinero.



Clases bíblicas en el Taller del Maestro



Estudiando la Palabra que cambiará sus vidas.





### Vida Para Todos

La iglesia está cumpliendo su primer año. Damos los primeros pasos, pero estamos firmes con la confianza y la fe que Dios nos acompaña en el proceso de crecimiento y establecimiento. En 2022 comenzaremos el segundo año de Vida Para Todos y la segunda etapa, la extensión. Aún no tenemos un salón donde reunirnos, ese a sido nuestra gran petición a Dios, continuamos pidiendo al cielo obtener ese lugar y lanzar la iglesia a la sociedad.

# Equipo de Servidores

Tenemos un hermoso equipo de trabajo, compuesto Por Jonatan y Gerardo y Tito, que nos acompañan en la tarea. Y seguimos sumando más miembros al staff. Damos gracias a Dios por personas tan hermosas que nos ayudan a llevar las buenas nuevas. Ello son un gran aporte a la obra de esta ciudad. Y obviamente para nosotros como pastores.



# "Células Burbujas"

Este ha sido un año entero de discipulado bíblico y adoctrinamiento en cada una de las Células Burbujas. Realizamos la consolidación para el próximo año empezar la extensión a través del evangelismo. Hay mucho entusiasmo en cada célula que tenemos de lunes a viernes en diferentes hogares.

### Bodas

Lo hermoso de trabajar en células es que las personas toman su decisión con Jesús e inmediatamente quieren arreglar sus vidas en lo espiritual. Ronald y Lulu en su boda. Esta fue mi segunda boda en este país.

Próximamente iniciaremos la etapa de bautismos en agua, que aquí seguramente lo haremos en algún rio de la zona.



Pedidos de Oración: Por nuestras vidas, que Dios nos de salud y por nuestro sostén financiero. También por la Iglesia y sus miembros y todo lo que necesitamos para seguir adelante. Un abrazo gigante.

